

【大阪市教育委員会教育長祝辞】

大阪市立瓜破東小学校が創立50周年を迎えたことを、心からお祝い申しあげます。

瓜破東小学校は昭和46年4月に大阪市立瓜破小学校から独立し、大阪市立瓜破東小学校として開校されて以来、今日まで着実な発展を遂げてこられました。これもひとえに、歴代の校長先生、教職員の皆様方のご尽力はもとより、PTA並びに地域の皆様方の本校へのあたたかいご支援・ご協力の賜物と、深く敬意を表する次第であります。

貴校におかれましては、「心豊かでたくましく生きる子の育成」を教育の目標とし、「生きる力」をはぐくむ教育活動の推進に日々、尽力しておられます。引き続き次代を担う子どもの育成に一層のご精進をいただきますようお願い申しあげます。

児童のみなさん、創立50周年おめでとうございます。今年は、昨年度に引き続き、新型コロナウイルス感染拡大防止のために、感染予防対策を行いながらの学校生活を送ることとなり、不安なことも多かったかと思います。教育委員会としましても、みなさんの安全・安心な教育環境を整えるため、今後も全力で取り組んでいきますので、これからも勉強に遊びに大いに励んで、豊かな学校生活を送ってください。新しい時代をつくるみなさんが、心身ともにたくましく成長し、大きな夢と希望をもって、未来に羽ばたいていかれることを心から願っております。

最後に、瓜破東小学校を守り育ててこられましたPTA・地域並びに関係者の皆様方の今までのご努力に深く感謝申しあげますとともに、今後とも本市教育行政への変わらぬお力添えを賜りますようお願い申しあげまして、お祝いのことばといたします。

令和3年10月30日

大阪市教育委員会

教育長 山本 晋次